

Pelota Torneo Comunidad Foral de Navarra

CON LETRAS DE ORO

Salsamendi y Ruiz de Larramendi hacen historia al conquistar el primer cetro del Comunidad Foral de Navarra

ALDAIN-N. AGIRRE 18
SALSAM.-R. LARRAMENDI 22

Frontón: Navarra Arena. Asistieron alrededor de 400 personas, según la organización.
Marcador: 0-3, 3-3, 3-5, 4-5, 4-7, 6-7, 6-8, 8-8, 8-10, 9-10, 9-12, 10-12, 10-15, 13-15, 13-17, 14-17, 14-18, 15-18, 15-19, 17-19, 17-20, 18-20, 18-22.

Duración: 42:24 minutos.

Pelotazos: 307.

Saques: 5 de Aldai, 1 de Salsamendi.
Tantos hechos: 4 de Aldai, 2 de Agirre, 7 de Salsamendi, 3 de Ruiz de Larramendi.

Tantos perdidos: 5 de Aldai, 6 de Agirre, 5 de Salsamendi, 2 de Ruiz de Larramendi.

Botilleros: Unai Arrizabalaga acompañó a Aldai-Agirre y la manista Iera Agirre estuvo junto a las navarras Salsamendi-Ruiz de Larramendi.

Incidencias: Arraiza-Gaminde se proclamaron campeonas en categoría Promesas tras vencer a Etxegarai-Osés por 18-9.

IÑAKI URBINA

Pamplona

Laia Salsamendi y Olatz Ruiz de Larramendi han hecho historia. Han escrito con letras de oro su nombre en un prometedor capítulo para la pelota a mano femenina en nuestra comunidad después de calzarse la primera txapela del Torneo Comunidad Foral de Navarra. Se impusieron a Amaia Aldai y Naroa Agirre por 18-22 en la final de Élite disputada ayer el frontón de Navarra Arena.

Las cuatro finalistas despertaron la admiración de los cerca de 400 espectadores que presenciaron un encuentro constreñido por los nervios y la tensión del momento. Por la voluntad de border desde el principio un partido crucial.

Las navarras, que golpearon primero con un parcial de 0-3, tardaron en asumir el control. Se les resistió como consecuencia del intervencionismo que llevó a cabo la vizcaína Aldai, recortando diferencias con acciones aisladas pero, sobre todo, con su saque. De hecho, la última igualada del partido (8-8) se fraguó al primer pelotazo, después de que el bote le jugara una mala pasada a Ruiz de Larramendi. La zaguera de Eulate reconoció más tarde que le desconcertó el insistente cambio de pelota de sus rivales durante todo el partido.

Condecoraciones

Pero poco a poco Salsamendi fue saliendo de la sombra con ganas de convencer y mostrarse más inspirada en un juego valiente e inteligente. Cortó la pelota, buscó la pared e incluso jugó a los pies de su oponente. La delantera del club Huarte, de 14 años, se descubrió como el verdadero talento de futuro. Competitiva como pocas. Resguardada ayer por la espigada figura de Olatz, de 1,83 metros, que sobresalió en los cuadros largos del Arena.

Hubo que esperar media hora para oír las primeras ovaciones de la final. Salsamendi se condecoró con una dejada milimétrica que dio por zanjado el 13-17, el tanto más peloteado de la final (31 pelotazos) y, a renglón seguido, Naroa Agirre sorprendió con una contrajugada en el ángulo del ancho que animó el espíritu de las



Laia Salsamendi arma su derecha ante la mirada de Amaia Aldai y, al fondo, las zagueras Olatz Ruiz de Larramendi y Naroa Agirre. JESÚS CASO



El protocolo anti-covid se cumplió en las gradas del Arena. JESÚS CASO



Amaia Aldai cae al suelo durante la disputa de un tanto. JESÚS CASO



Cuadro de honor con las finalistas Promesas y Élite del torneo. JESÚS CASO

coloradas. Una pareja que tuvo que construir su juego demasiado lejos del frontón.

La final desembocó en una retahíla de acciones precipitadas que sobrepasaron las tentativas

de Aldai por romper con la coordinada respuesta de las campeonas. "Aunque en el marcador hemos estado cerca, ellas han sido muy superiores", reconoció la delantera de Dima tras la final.

"La txapela me demuestra que soy una buena pelotari"

No estaba previsto que Laia Salsamendi disputase el torneo en la máxima categoría. Sin embargo, la delantera de Isaba, que en noviembre cumplirá 15 años, se ha convertido en la revelación del campeonato tras conquistar la txapela en una final donde, según confesó, le costó disfrutar. "No me han salido muchas cosas y ha habido muchos fallos por parte de las cuatro", apuntó la pelotari del club Huarte, con ocho aciertos y cinco tantos perdidos. "Esta txapela significa mucho para mí, me demuestra que con 14 años soy una buena pelotari. Estoy muy orgullosa", afirmó.

"Laia y yo hemos hecho un campeonato sobresaliente"

Olatz Ruiz de Larramendi no dejó de sonreír mientras compartía con familiares y amigos la medalla de oro y su nueva txapela de campeona. "El partido ha sido un poco raro", reconoció. "No he estado muy a gusto durante todo el partido y hemos tenido más fallos de la cuenta pero hemos sabido corregir esa situación", explicó la zaguera de Ados Pilota. "Laia y yo hemos hecho un campeonato de sobresaliente hasta la final e igual le bajaría un poco la nota", comentó después de completar un campeonato impoluto junto a Salsamendi, ninguna derrota en su expediente.